
 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪市
お お さ か し

社会
しゃかい

福祉
ふ く し

研修
けんしゅう

・情報
じょうほう

センター の 中
なか

で 

火事
か じ

や 地震
じ し ん

などの 災害
さいがい

が 起
お

こったときの お知
し

らせについて 

 

大阪市
おおさかし

社会
しゃかい

福祉
ふ く し

研修
けんしゅう

・情報
じょうほう

センターは、 火事
か じ

や 地震
じ し ん

などのとき みなさん 

に すぐに 知
し

らせます。落
お

ち着
つ

いて 係
かかり

の 人
ひと

の 話
はな

しを 聞
き

いて くださ 

い。逃
に

げるときは 正
ただ

しい お知
し

らせを 守
まも

って 逃
に

げて ください！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

火事
か じ

のとき 

【 火災
かさい

報知器
ほ う ち き

（ 火事
か じ

を 知
し

らせる ベル ）が、 鳴
な

ったとき 】 

今
いま

 は、 エレベーター を 使
つか

わないで ください。 

火事
か じ

 を 知
し

らせる ベルが 鳴
な

っています。 

気
き

 をつけて ください！ 

火事
か じ

 について 新
あたら

しい お知
し

らせが あるときは すぐに お知
し

らせます。 

放送
ほうそう

 を よく 聞
き

いて ください！ 

火災
かさい

報知器
ほ う ち き

 

（ 火事
か じ

を 知
し

らせる ベル ） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各階
かくかい

の角
かど

に ４カ所
かしょ

ある階段
かいだん

で 建物
たてもの

の 外
そと

へ 逃
に

げて ください。 

火事
か じ

 です！  ○階
かい

の △△が 火事
か じ

です！ 

 

火事
か じ

のとき 【 火事
か じ

に なったとき 】 

煙
けむり

：火事
か じ

のとき、 煙
けむり

が でます。 

煙
けむり

は 体
からだ

に 悪
わる

いです。 

 

エレベーター は 使
つか

えません。 

押
お

し合
あ

わず 逃
に

げて ください。 

体
からだ

を 低
ひく

くして 逃
に

げて ください。 

タオルや ハンカチで 口
くち

を おさえて 逃
に

げて ください。 

近
ちか

くの 階段
かいだん

で 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げて ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

火災
かさい

報知器
ほ う ち き

 

（ 火事
か じ

を 知
し

らせる ベル ） 

火事
か じ

を 知
し

らせる ベルは 

間違
まちが

いでした。 

火事
か じ

のとき 

【 火災
かさい

報知器
ほ う ち き

（ 火事
か じ

を 知
し

らせる ベル ）が、 間違
まちが

いだったとき 】 

安心
あんしん

して ください！ 

火事
か じ

 を 知
し

らせる ベルは 間違
まちが

いでした。 

エレベーター も 使
つか

うことが できます。 

火事
か じ

 は ありません。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地震
じ し ん

のとき 【 地震
じ し ん

が 起
お

きたとき 】 

また 揺
ゆ

れるかも しれません。 

気
き

をつけて ください。 

安全
あんぜん

な ところへ 逃
に

げてください。 

 

建物
たてもの

の 安全
あんぜん

を 調
しら

べています。 

エレベーターは 使
つか

えません。 

 

 

地震
じ し ん

 です！ 頭
あたま

を 守
まも

 って ください！ 

 

地震
じしん

のとき、 頭
あたま

を 守
まも

って ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地震
じ し ん

のとき  【 地震
じしん

の後
あと

、すぐに 逃
に

げることが 必要
ひつよう

なとき 】 

○時
じ

○分
ふん

ごろ、△△で 地震
じしん

が ありました。大阪
おおさか

市内
しない

は 震度
しんど

○です。 

建物
たてもの

が 壊
こわ

れるかも しれません。 

各階
かくかい

の角
かど

に４カ所
かしょ

ある階段
かいだん

で 建物
たてもの

の 外
そと

へ 逃
に

げて ください。 

エレベーターは 使
つか

えません。 

押
お

し合
あ

わず 逃
に

げて ください。 

近
ちか

くの 階段
かいだん

で 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げて ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地震
じ し ん

のとき 【 地震
じ し ん

の後
あと

、建物
たてもの

が 大丈夫
だいじょうぶ

だったとき 】 

建物
たてもの

では、出口
でぐち

を 確認
かくにん

して ください。 

出口
でぐち

には、この絵
え

が あります。 

 
非常
ひじょう

出口
でぐち

 

 

地震
じしん

 が ありましたが 建物
たてもの

は 大丈夫
だいじょうぶ

です。 

エレベーター は 使
つか

うことが できます。 

 

また 揺
ゆ

れるかも しれません。 

気
き

をつけて ください！ 

 

○時
じ

○分
ふん

ごろ、△△で 地震
じしん

が ありました。大阪
おおさか

市内
しない

は 震度
しんど

○です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪市
おおさかし

社会
しゃかい

福祉
ふ く し

研修
けんしゅう

・情報
じょうほう

センターに 爆破
ば く は

予告
よ こ く

 （  建物
たてもの

を 壊
こわ

すという 電話
でんわ

や 

手紙
てがみ

 ） が あったとき 

【もうすぐ 爆発
ばくはつ

が あるかもしれないときで 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げることが 必要
ひつよう

なとき 】 

今
いま

、 警察
けいさつ

が 調
しら

べています。 

今日
きょう

の ○時
じ

○分
ふん

に この建物
たてもの

で 爆発
ばくはつ

が あるかもしれません。 

近
ちか

くの 階段
かいだん

で 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げて ください。 

各階
かくかい

の角
かど

に４カ所
かしょ

ある階段
かいだん

で 建物
たてもの

の 外
そと

へ 逃
に

げて ください。 

押
お

し合
あ

わず 逃
に

げて ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪市
おおさかし

社会
しゃかい

福祉
ふ く し

研修
けんしゅう

・情報
じょうほう

センターに 爆破
ば く は

予告
よ こ く

 （  建物
たてもの

を 壊
こわ

すという 電話
でんわ

や 

手紙
てがみ

 ） が あったとき 

【爆発
ばくはつ

が あって 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げることが 必要
ひつよう

なとき 】 

今
いま

、 警察
けいさつ

が 調
しら

べています。 

この建物
たてもの

で 爆発
ばくはつ

が ありました。 

近
ちか

くの 階段
かいだん

で 建物
たてもの

の外
そと

へ 逃
に

げて ください。 

各階
かくかい

の角
かど

に４カ所
かしょ

ある階段
かいだん

で 建物
たてもの

の 外
そと

へ 逃
に

げて ください。 

押
お

し合
あ

わず 逃
に

げて ください。 

今
いま

すぐ この建物
たてもの

から 逃
に

げて ください。 



 

作
つく

った ところ  ：大阪市
おおさかし

社会
しゃかい

福祉
ふ く し

研修
けんしゅう

・情報
じょうほう

センター 
 

住 所
じゅうしょ

      ：大阪市
おおさかし

西成区
にしなりく

出
で

城
しろ

 ２－５－２０ 

電話番号
でんわばんごう

     ：０６‐４３９２‐８２００ 


